

Bauanträgen zugestimmt

Wartenberg. (bs) Drei Bauanträge waren im Bauausschuss zu behandeln. Bürgermeister Christian Pröbst gab zudem bekannt, dass noch in diesem Monat die Nachpflanzungen in der Lindenallee erfolgen werden.

Der Änderungsantrag der Klinik Wartenberg für den Erweiterungsneubau und die Sanierung der Akutgeriatrie bekam das Einvernehmen. Hier entfällt nun der Heizungsanbau an der Küche, es gibt eine geringe Vergrößerung des Raumes der Stille und eine Änderung bei der Fassadengestaltung.

Auch dem Neubau einer Pkw-Doppelgarage mit Nebengebäude auf dem Anwesen Manhartsdorf 27 wurde das Einvernehmen erteilt. Die Garage ist ein Ersatzbau für eine abzubrechende Doppelgarage.

Zustimmung erhielt auch der Neubau für Pkw und Traktor in Hardt 1. Für das bestehende Gebäude hatte das Landratsamt bereits den Abriss verfügt, da es sich um eine Bauruine handelt.